

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

---

### Rôle du Sacré-Cœur

---

1o C'est un pilote. Le monde est un véritable océan avec sa vie pleine d'inconstance et de mobilité. Les jours comme les flots, s'y succèdent tour à tour calmes ou agités, heureux ou malheureux. L'esquif qui nous porte paraît bien fragile et entouré d'écueils. Mais le Sacré-Cœur est le pilote, il saura écarter les obstacles et apaiser la tempête.

2o C'est un phare. Le Sacré-Cœur de Jésus est un foyer de chaleur et de lumière. J'ai apporté, dit le Sauveur, un feu sur la terre, et mon désir est qu'il s'allume. Ce feu, c'est le Sacré-Cœur qui le fournit pour indiquer l'écueil. Quiconque le trouve, vogue en sûreté.

3o C'est un port. Le Sacré-Cœur est un refuge assuré contre les poursuites de l'ennemi. On y trouve le calme et la sécurité, on s'y repose, on y répare ses forces épuisées. A l'heure si fréquente de l'orage et du combat, quittons la haute mer, gagnons au plus vite le refuge assuré, la blessure divine, le port du Sacré-Cœur de Jésus.

---

### L'Eglise Catholique aux Etats-Unis

---

“ Dans le *Catholic Directory* pour l'année 1890, on trouve des tableaux statistiques, diocèse par diocèse, qui se résument ainsi : aux Etats-Unis, l'Eglise catholique comprend 14 archevêques, 73 évêques, 8,382 prêtres, 2,132 séminaristes répartis entre 35 séminaires ; le culte est pratiqué dans 7,523 églises et 3,302 chapelles ; l'enseignement confessionnel est donné dans 202 collèges, 635 académies, 3,194 écoles paroissiales ; ces écoles paroissiales comptent 633,238 élèves. La population catholique s'élève au chiffre